

# *Simposio Internacional de Ortoscopia inicia en provincia cubana Ciego de Ávila*

---



La Habana, 10 abr (RHC) El [Hospital Provincial General Docente Doctor Antonio Luaces Iraola](#), en la provincia cubana Ciego de Ávila, acoge desde este miércoles el XV Simposio Internacional de Ortoscopia, evento que busca perfeccionar el diagnóstico de afecciones articulares a través de ultrasonido de partes blandas.

La primera jornada de la cita incluyó talleres prácticos y secciones clínicas sobre afecciones de rodilla, cadera, tobillo, muñeca y hombro.

El Simposio permite a nuestro país establecer vínculos con lo más avanzado en la tecnología, así como la investigación científica, la formación académica y la actualización en el empleo del equipamiento médico.

De esta forma, la ortopedia cubana, se acerca cada vez más a la restauración de lesiones óseas y de ligamentos mediante procedimientos menos agresivos y dolorosos, los que ya han beneficiado a más de 3 mil pacientes de toda Cuba. (Fuente: [RReloj](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/188111-simposio-internacional-de-ortoscopia-inicia-en-provincia-cubana-ciego-de-avila>



**Radio Habana Cuba**